

XPRESS

Tukar Sampah Jadi Tabungan Emas, Ketua YJI Padang Ny. Genny Hendri Septa Apresiasi Bank Sampah Panca Daya

Afrizal - PADANG.XPRESS.CO.ID

Mar 24, 2022 - 07:50



PADANG - Dipimpin Ny. Genny Hendri Septa, organisasi nirlaba Yayasan Jantung Indonesia (YJI) Cabang Kota Padang terus menggelar 'roadshow' secara rutin bergilir ke setiap kecamatan di Kota Padang.

Kali ini, Rabu pagi (23/3/2022), organisasi yang fokus mengajak masyarakat untuk hidup sehat, bugar dan produktif itu melakukan roadshow di Kecamatan Kuranji.

Tak hanya menggelar senam jantung sehat, berbagai kegiatan juga dilakukan dalam acara yang dipusatkan di halaman Kantor Camat Kuranji.

Mulai dari pengukuhan Koordinator Kecamatan (Korcam) YJI Kecamatan Kuranji, juga ada pembagian 'doorprize' menarik bagi peserta senam yang beruntung memenangi undian.

Pihak tuan rumah juga membuka stand bazar Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K) Kecamatan Kuranji yang menyajikan produk lokal seperti beragam kuliner menarik, pakaian dan kerajinan tangan.

"Alhamdulillah, YJI Kota Padang terus menggelar roadshow setiap pekan ke masing-masing kecamatan di Kota Padang. Kita mengajak masyarakat untuk membudayakan berolahraga guna mencegah penyakit jantung dan pembuluh darah sejak dini. Seluruh ASN dan elemen masyarakat di kecamatan setempat pun bersemangat mengikutinya," ungkap Ny. Genny.

Selanjutnya Istri Wali Kota Padang Hendri Septa itu juga memberikan apresiasi atas adanya Bank Sampah Panca Daya yang berkantor di belakang Kantor Camat Kuranji. Bank sampah ini merupakan hasil kerja sama dengan PT Pegadaian Area Padang Sumatera Barat (Sumbar).

Sebagaimana diketahui, hasil penjualan barang bekas ke bank sampah tersebut bukan diserahkan dalam bentuk uang, melainkan masuk ke tabungan emas. Dimana setiap hasil penjualan sampah yaitu Rp 6.000, berarti masyarakat telah menabung emas sebanyak 0,01 gram emas.

"Kita mengapresiasi bank sampah ini, dimana terdapat aktivitas penjualan barang bekas dari masyarakat ke bank sampah yang menjadi investasi tabungan emas di Pegadaian. Selain mendukung kepedulian terhadap lingkungan, investasi di bank sampah ini juga meningkatkan pendapatan bagi masyarakat. Saat ini baru empat kecamatan, semoga ke depan semua kecamatan di Kota Padang punya bank sampah seperti ini," tukuk Ny. Genny dengan senang.

Lebih jauh Ketua YJI Cabang Kota Padang itu juga menyambut baik atas dilakukannya pengukuhan bagi Korcam YJI Kecamatan Kuranji yang diketuai Fadhilla Triksi Eka Putra Buhari.

"Semoga Korcam yang baru dikukuhkan bisa berperan aktif menggerakkan pola hidup sehat bagi masyarakat khususnya melalui kegiatan senam jantung sehat. Kita juga berharap mereka nantinya dapat membentuk Klub Jantung Sehat (KJS) di tiap kelurahan. Sehingga senam jantung sehat bisa dilakukan minimal setiap minggu di kelurahan masing-masing," tukasnya.

Dalam kesempatan itu juga hadir Camat Kuranji Eka Putra Buhari bersama jajaran dan para lurah, Direktur Utama Bank Sampah Panca Daya Mina Dewi Sukmawati serta elemen masyarakat di kecamatan setempat. (**)